
菜園日誌 2020  

11月 4日（水） 栄養セミナーⅡB 5班 

 

私は青むしが平気なので、野菜からの青むしの除去を頑張りました。 

まだ、成長中の青むしが多くて、取るのが難しかったです。 

だんだん野菜が成長してきたので、収穫が楽しみです。 

 


